

Ibagué, 25 de julio de 2024

Comunicado de prensa 1482

Con marcación de partes de motocicletas, Alcaldía y Policía atacan el robo automotor

Esta actividad dificulta la comercialización de estos elementos y ayuda a la identificación de las partes robadas.

La Administración Municipal y la Policía Metropolitana de Ibagué continúan con acciones de prevención de robo de motocicletas, que tienen que ver con la marcación de las partes de estos automotores para permitir la identificación por parte de las autoridades.

“En un trabajo coordinado con nuestro personal de automotores y grupo de prevención de Policía Comunitaria, se realizó jornada de demarcación de motocicletas, actividad desarrollada en el sector de El Poblado, donde se contó con la participación de 100 personas y 50 motocicletas, las cuales fueron marcadas en diferente partes”, informó el teniente coronel Óscar Acosta, comandante (e) de la Policía Metropolitana de Ibagué

En el marco de la actividad, se brindaron recomendaciones para evitar esta situación, tales como uso de candados o sistemas de alarma, evitar dejar la moto descuidada en vía pública e incluso con las llaves puestas.

Asimismo, es importante marcar las partes de la moto como la farola, el tanque y espejos con la placa de la moto, con el fin de dificultar la comercialización de estos elementos y así combatir el robo de estos automotores.